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第 3001例会 令和 4 年 12 月 14 日（水）
　（本年度第 20 回）

点　鐘 横山芳春 会長
司会と斉唱 朝山浩 会場監督

半澤剛ソングリーダー
　「我等の生業」

出席報告 生垣繁 出席委員

会員数 48 名 出席 26 名 欠席 22 名

　（対象外 6 名） 出席率 61.90%

前々回訂正 欠席 19 名 MAKE UP 3 名

　（対象外 6 名） 訂正出席率 76.19%

会長報告 横山芳春 会長
● 地区より、クラブ定款・細則見直しについてのご案内が届いてお

ります。
2022 年規定審議会によりロータリーの定款・細則の改正案が決
議され、RI および RC の定款・細則が 3 年ぶりに改訂されました。
この度 RI の HP に日本語版が公開されましたので、改訂された
定款・細則に則ったクラブ運営のために、クラブ定款・細則の見
直しをお願いしますとの事です。

● 中原警察署より、武道始式と中原地区警察官友の会賀詞交歓会の
ご案内が届いております。
武道始式：2023 年 1 月 26 日 ( 木 )　15:30 ～ 17:00
中原警察署 6 階道場
賀詞交歓会：1 月 26 日 ( 木 )　17:15 ～　5 階講堂

● 中原消防署より、消防出初式のご案内が届いております。
2023 年 1 月 8 日 ( 日 )　等々力緑地催し物広場
第 1 部 式典 ･ 表彰式 ※関係者のみ  第 2 部 11:00 ～ 11:20

幹事報告 妻鹿琢生 副幹事
1. 地区からの来信

① オーストラリアのメルボルンにて開催されますロータリー国際
大会についてご案内が届いております。

   日時：2023 年 5 月 27 日～ 31 日　詳細はメールで配信。
 ・ガバナー主催晩さん会 ( 地区ナイト )
   日時：2023 年 5 月 28 日 ( 日 )19：00 頃～
   会場・会費等の詳細は追ってお知らせします。
 ・RI 理事主催 日本人親善朝食会
   日時：2023 年 5 月 28 日 ( 日 )7：30 ～
   会場：ZINC AT FEDERATION SQUARE 内
   会費：9,000 円 ( 先着 500 名迄 )
 ・ロータリー国際大会 2023( 大会参加旅行プランのご紹介 )
   ※参加ご希望の方は直接下記までお問合せ下さい。
   TEL：0120-347016/03-5774-5781( 日洋航空 )
② 第 39 回ロータリー青少年指導者養成プログラム (RYLA) のご案

内が届いております。

　日時：2023 年 5 月 20 日 ( 土 ) ～ 21 日 ( 日 )　1 泊 2 日
　会場：横浜市野島青少年研修センター
　応募資格・人数：18 歳～ 30 歳の青年男女 40 名

※パンフレットをお渡し致しますので、ご家族・社員・お知り合
いの方などへご案内いただき参加ご希望の方がいらっしゃいまし
たら、事務局までお知らせ下さい。ご推薦お待ちしております。

2. 他クラブ例会臨時変更
●川崎西北 RC
　12 月 22 日 ( 木 )　クリスマス家族会　柏屋　点鐘 18：00
　12 月 29 日 ･1 月 5 日　休会
●川崎中央 RC
　12 月 26 日 ･1 月 2 日 ･9 日　休会
　1 月 11 日 ( 水 )　新春 4RC 合同例会 川崎日航ホテル 点鐘 13:00
●川崎鷺沼 RC
　12 月 28 日 ･1 月 4 日　休会
　1 月 11 日 ( 水 )　夜間例会 KSP　点鐘 18:00

3.  次週 12 月 21 日 ( 水 ) は、年忘れ家族会です。
　ハイアットリージェンシー横浜にて　点鐘 18:00
　ご家族お誘いあわせのうえ、ご出席ください。

ロータリーの友誌紹介 野口隆一 研修委員
・ロータリーの友誌には、全国のロータリーの事業紹介が写真入り

で掲載されています。青少年事業や社会奉仕事業の事例が多く紹
介されていますので、参考になると思います。

・財団の決算報告が掲載されています。ロータリー財団のシステム
が非常に効率的で優れているのが、数字から見てとれます。

・ガバナー月誌の方には、皆さんにもご協力いただき、先日行われ
たポリオデーの様子が写真入りで紹介されております。

委員会報告 半澤剛 社会奉仕委員会 委員長
川崎市立宮内中学校に行ってまいりました。私どものクラブが 2 年
ほど前に贈呈した寄付の使われ方を見てくださいという趣旨です。

「自分を見つめ、1 歩を踏み出す生徒の育成。やりたい事をやりた
いと言える社会」を実現するための研究会を立ち上げ、3 年間を通
して勉強しているそうです。校長先生から、ありがとうございまし
たとお言葉がありました。

クラブ協議会 横山芳春 会長
会長方針：横山芳春会長

約半期、「変化を受け入れ新たなロータリーへ」という方針で会長
を務めて参りました。RI も既定審議会等で色々と変わってきてお
ります。2590 地区の中も様々な変化が起きておりますので、当ク
ラブとしても、変えていく部分と、変えてはいけない部分は継続し
て活動していきたいと思います。皆様のご意見を聞きながら、残り
半年も務めていきたいと思っております。

幹事：妻鹿琢生副幹事
本年度の幹事活動計画で提言した４つの項目について現在までの進
捗状況を報告致します。
1. リスク管理の徹底、会員の安全、安心なクラブ運営

二子玉川エクセルホテル東急様の協力の下、現在まで通常の例会



を開催できています。今後の感染状況を踏まえ会長方針である対
面での例会運営を前提に臨機応変に対応して参ります。

2. 当クラブ会員の結束を高めるための例会、委員会枠に捉われない
委員会位運営及び卓話等の開催

世界絵手紙展については社会奉仕委員会主導で進めていますが、
各奉仕委員会と一体で行なっています。また卓話についても会長、
幹事、会員増強、戦略計画のフォーラムを行いました。

3. 多様な時代の変化に対応した、新しいロータリー活動
現在まで出来ていませんが今後検討して参ります。

4. 将来のクラブ持続のための会員増強（純増 5 名）、退会防止対応
1 名の入会者がありました。会員増強委員会と協力して引き続き
会員増強を進めて参ります。

引き続き下半期で計画遂行出来るよう努力して参ります。
会計：鈴木拓朗会計

中長期的な課題については、クラブ全体で考えていく必要があると
思います。皆さんが当事者意識を持って取り組んでいただけたら有
り難いです。奉仕活動の原資となるニコニコレポートの積み上げを
2023 年度も継続して行くために、ご協力をよろしくお願いします。

親睦委員会：峯岸雅宏委員長
9 月の親睦移動例会は無事に終了いたしました。年末の年忘れ例会
も準備が終わりましたので、皆様楽しみにして頂けたらと思います。
この後、他クラブとの合同例会もありますので、準備を進めます。

会場監督：朝山浩会場監督
例会につきましては、各副現場監督にご協力頂き順調に開催できて
おります。ニコニコレポートにつきましては、毎週お声がけさせて
いただいておりますが、先ほどご意見を頂戴したように、皆様にご
協力をお願いしたいと思います。

クラブ奉仕委員会：齊木貴委員長
会長方針の「変化を受け入れ新たなロータリーへ」というテーマの
下、各委員会が少しづつですが、今までとはちょっと違った方法を
取り入れて、順調に進んでいるのではないかと思っております。

出席委員会：洪征治委員長
出席がよくありません。後半はよろしくお願いいたします。

クラブ会報委員会：波木井輝昭副委員長
毎週の会報の編纂、発行と配布、ホームページの管理と更新を行って
います。会報は配布前に会長、幹事、事務局、会報委員に最終確認
をいただいています。外部卓話の場合は、ご要望があれば卓話者の
方にも最終確認をいただいてます。例会以外で当クラブが行った行事
や活動など、通常の会報では紙面が足りずに記載できなかったことな
どを皆様にお知らせするべく、年数回号外を発行しています。今後は
地区で開催したセミナーに参加された会員からの感想や報告なども会
報に載せられるように努力していきたいと思います。

プログラム委員会：妻鹿琢生副幹事
今年度のプログラム委員会ではコロナ禍で失った、会員間の交流を
補うため、当クラブの「よき伝統」を知るための卓話を行いたいと
期初にあげました。外部卓話に頼ることなく会員間での卓話を増や
すことで、新会員の方々にも当クラブを理解してもらいたいとも思
いました。会長、幹事フォーラムを行うことで当クラブの実情を理
解して頂いたり、会員増強及び戦略計画のフォーラムを行い会員の
皆様と一緒に当クラブのことを考える時間を持てたと思っています。

戦略計画委員会：横山芳春会長
当クラブの今後の行く末を担う大事な委員会で、宮崎委員長、大部副
委員長とも意見交換をさせていただいております。年度内に戦略計画
委員会フォーラム開催のご要望をいただいておりますので、ご意見等
を伺って、クラブの活動に反映していきたいと思っております。

会員選考委員会：川野正久委員長
残念ながら、今のところ活動はございません。後期は忙しくなるよ
う皆様のご協力をお願いいたします。

会員増強委員会：帯谷昌充副委員長
半期を過ぎましたが、まだ会員増強が果たせておりません。家族例
会には、会員候補の方がいらっしゃいますので、会員になっていた
だけるようご協力をお願いいたします。

研修委員会：野口隆一委員
前年度末に入会された方２名の研修をしました。今年度からロータ
リーの友誌ならびにガバナー月誌の紹介を行っています。

職業奉仕委員会：米山元章副委員長
他地区の職業奉仕セミナーのご案内を発信させていただきました。
１月は職業奉仕月間です。1 月には他の予定が立て込んでいますが、
2 月 8 日（水）の例会時に職業奉仕フォーラムを開催します。例会
後、職場訪問を開催したく今訪問場所を検討中です。みなさまに是
非訪問してみたいという所がありましたら、教えてください。また、
他で職業奉仕関連のセミナーなどの開催情報があれば、皆様に参加
を呼びかけます。

社会奉仕委員会：半澤剛委員長
来年 2 月 25 日に国際交流センターで子供たちの「世界絵手紙展」
を開催予定です。応募数が 500 件弱しか集まっていないので、中
止する方向で検討しております。代わりに、応募作品を書籍化でき
ないか考えています。

国際奉仕委員会：野口隆一委員長
上半期は、「世界絵手紙展」の協力を行いました。下期においては、
3 月ごろにフォーラムを実施を検討しております。独自の活動につ
いても策定中です。

青少年奉仕委員会：松田卓也委員長
社会奉仕委員会との「世界絵手紙展」合同開催と、青少年奉仕委員
会の活動内容紹介の 2 点に力をいれて取り組んでおります。来年 5
月 10 日に、樋口ガバナーエレクトをご招待して、「青少年奉仕委
員会の活動について」卓話を予定しております。来年 1 月 22 日に
インターアクト年次大会が開催されます。締め切りは 12 月 22 日
です。皆様ご参加下さい。

米山記念奨学委員会：石坂想委員長
皆様にご協力いただきました寄付に関しましては、概ね目標に達し
ております。皆様ありがとうございました。10 月に奨学生の毛様
に卓話をしていただきました。毛様は後期にもご来場されると思い
ますので、その時にはお声がけをお願いします。

65 周年実行委員会：朝山浩委員長
来年から 65 周年のための積み立てを開始したいと思っていますの
で、どうぞよろしくお願いいたします。

ロータリー財団委員会：横山芳春会長
例年通り、皆様のご協力でご寄付は推移しております。

ニコニコリポート 米山元章 副会場監督
横山芳春 会長、齊木貴 副会長、谷口一成 幹事

本日はクラブ協議会となります。前期の活動報告と、今後の活動予
定の報告を宜しくお願い致します。

岡本徳彌 君
久しぶりで出席させていただきましたので！

柳澤信夫 君、戸川俊雄 君、宮崎秀樹 君、洪征治 君
会員の皆様、寒いので風邪を引かないよう気をつけてガンバりま
しょう。クラブ協議会は大事なので、参加して、ロータリーのあり
かたを検討しましょう。

社会奉仕委員会：半澤剛 君
昨日、宮内中学校に行って参りました。キャリア在り方教育研究報
告会が立派に開催されておりました。

親睦委員会： 峯岸雅宏 君、丸山久 君、吉田明宏 君
本日はクラブ協議会ですね。今後の活動予定の報告など楽しみにし
ています。よろしくお願い致します。

SAA： 朝山浩 君、米山元章 君、松山直樹 君
本日はクラブ協議会です。クラブの活性化につながる大事な日です。
宜しくお願いいたします。今年度はニコニコ基金の積み立てが重要
な年です！会員の皆様ニコニコ基金へのご協力を SAA 一同お待ち
しております。


